

## **Pedro Rognoni afronta la presidencia de Hispalyt con el compromiso de avanzar en la innovación, la eficiencia y la sostenibilidad del sector de ladrillos y tejas**

- **Pedro Rognoni es el nuevo presidente de Hispalyt, tras salir elegido en la última Asamblea General de la Asociación celebrada el pasado 14 de mayo.**
- **Rognoni cuenta con una amplia experiencia en el sector de ladrillos y tejas en el que lleva trabajando toda su vida profesional.**

*Madrid, 25 de mayo de 2021.*- La Asociación Española de Ladrillos y Tejas de Arcilla Cocida, Hispalyt, inicia una nueva etapa, tras el cambio de presidente en la última Asamblea General celebrada el pasado 14 de mayo.

Pedro Rognoni Escario ha sido elegido presidente de Hispalyt, sucediendo en el cargo a Francisco J. Morant Vicedo, al que agradece su trabajo, profesionalidad y “buen hacer”, durante los últimos 4 años.

Rognoni cuenta con una larga trayectoria ligada al sector de la cerámica estructural y a Hispalyt, en donde actualmente ostenta también el cargo de presidente de la Sección de Ladrillos Cara Vista de la Asociación.

Toda la vida profesional del nuevo presidente de Hispalyt ha estado ligada al sector de ladrillos y tejas, en el que ha trabajado como distribuidor de ladrillos a grandes constructoras desde 1973 a 1980 y ha sido delegado y director comercial del grupo Díaz Redondo de 1981 a 2014. Actualmente es director gerente de Ladrillos Mora, fabricante de ladrillos cara vista.

Además de en lo profesional, Pedro Rognoni, tiene un vínculo muy personal con el mundo de la cerámica estructural, ya que su padre fue presidente de la Asociación a finales de los 80.

El nuevo presidente de Hispalyt asume el cargo consciente de la responsabilidad que supone el puesto y afronta esta nueva etapa como máximo responsable de la asociación, “con el compromiso de contribuir con mi labor a que el sector de ladrillos y tejas siga avanzando en innovación, digitalización, eficiencia y sostenibilidad, cumpliendo así con las exigencias del mercado actual”. Además, añadió, “pondré todo mi empeño en conseguir resolver problemas como el de la falta de mano de obra cualificada que venimos arrastrando ya desde hace años”.

Para ello, comenta, “seguiremos trabajando en la línea marcada durante el mandato de Francisco Morant, afianzando lo ya conseguido y abriendo caminos nuevos, reivindicando siempre el papel protagonista que nuestra industria debe tener en el mundo de la construcción”.

---

**Más información: Departamento de Comunicación HISPALYT**

Tel. 91 770 94 80 / E-mail: [prensa@hispalyt.es](mailto:prensa@hispalyt.es) / Web: [www.hispalyt.es](http://www.hispalyt.es)

Síguenos en:     

Suscríbete a nuestro [Boletín electrónico de noticias](#)